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Local: 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-

join/19:meeting_OWI4ZTY1ZmEtMDJlYy00ZjJiLTlhMzMtZWU4NjI2MTAzOGJm@thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22:%22d6ff90f5-0c6b-4bdb-

909f-a4f46e754b3f%22,%22Oid%22:%225b3ade01-78c9-490a-b5cb-51e42cf53f7d%22%7D 

 

Participantes: 

Presentes votantes:  

Antônio Hora Filho - Presidente  

Robson Lopes Aguiar - 1º Vice-Presidente  

Francisco Braz da Cruz Filho – 2º Vice-Presidente 

Antônio Custódio de Santana - Conselheiro  

Aurélio Rocha dos Santos - Conselheiro  

Marcelo Rozemberg Ottoline de Oliveira – Conselheiro 

Valdenrique Alves de Macedo – Conselheiro 

Ana Sofia Oliveira Valente - Representante dos Atletas 

 

Mediador: Antônio Hora Filho  

Secretária do Conselho: Anne Affiune 

Convidados: José Valmir Santos Filho; Breno Gonçalves de Oliveira Porto; José Glennyson Mendonça 

Cruz 
 

 

PAUTA DO DIA  

 

1. Decisões Administrativas. 

2. Regulamento da Comissão de Atleta - atualização. 

 

Em 11 de dezembro de 2024, às 09:40 foi realizada Reunião Extraordinária do Conselho de Administração, 

cujos presentes foram confirmados nominalmente, mediante chamada por ordem alfabética. 

 

Os membros do Conselho de Administração foram convocados com a antecedência para a realização desta 

Reunião Extraordinária, por meio de ato convocatório encaminhado a todos por e-mail, na data de 03/12/2024. 

Os documentos referentes a pauta do dia foram encaminhados 24 horas antes da reunião. O conselheiro Carlos 

Sergio Rufino justificou sua ausência nessa reunião por estar em trânsito retornando dos Jogos Sulamericanos 

Escolares de 2024. 

 

Na sequência, foi apresentada a ordem do dia: 

 

1. Decisões Administrativas. 

2. Regulamento da Comissão de Atleta - atualização. 

 

Superadas as formalidades iniciais, o presidente do Conselho, Antônio Hora Filho, deu por iniciada a reunião 

com a leitura da pauta do dia. Para o item 1. “Decisões Administrativas”. O presidente Antônio Hora Filho 

iniciou a reunião, destacando a importância dos relatos de assédio moral recebidos pela CBDE, que, embora 

muitas vezes anônimos e sem evidências suficientes, são tratados com seriedade e encaminhados à Comissão de 

Ética. O compromisso da CBDE com a integridade e a transparência foram reafirmados. A Diretora de 

Governança, Anne Affiune, apresentou um resumo dos relatos de 2024. O membro da Comissão de Ética, José 
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Valmir Santos Filho, reforçou a competência da Comissão para processar e instruir os processos administrativos 

internos e a importância de documentar todas as denúncias, independentemente de sua gravidade. Ele solicitou 

que todas as denúncias fossem encaminhadas à Comissão para análise. Os conselheiros discutiram a questão, 

enfatizando a necessidade de cautela e o respeito às denúncias, mesmo as anônimas. Iniciado o Item 2: 

Regulamento da Comissão de Atletas – Atualização. Anne Affiune apresentou as atualizações necessárias no 

Regulamento da Comissão de Atletas, que incluem ajustes nos itens 9.2 e 9.9 para garantir a autonomia da 

Comissão no próximo processo eleitoral. O presidente e os conselheiros manifestaram apoio à autonomia da 

Comissão, ressaltando a importância de estratégias que garantam a representação dos estudantes-atletas no 

processo eleitoral. Encerradas as discussões, foi realizada a votação nominal e em ordem alfabética do item 2, 

referente à aprovação da atualização do Regulamento da Comissão de Atletas, com as alterações nos itens 9.2 e 

9.9. A proposta foi aprovada por unanimidade pelo Conselho de Administração. Após a pauta, o presidente 

comunicou o pedido de desligamento do Diretor de Operações, Ítalo Aguiar, por questões de saúde. Em 

resposta, foi decidido recontratar o ex-diretor do JEB’s, Everson Ciccarini, para coordenar o JBE´s 2025; e a 

formação de uma nova equipe para os Jogos em Brasília. 

 

ENCERRAMENTO 

 

Após a discussão dos temas apresentados acima, a reunião foi encerrada, sendo sua ata aprovada por todos os 

membros presentes, com o uso de assinatura eletrônica, estando a referida ata na integra disponível nos arquivos 

da CBDE. 

 

 

 

 

mailto:cbde@cbde.org.br

